

Un grupo de la UJI, en un proyecto de información geográfica - El Mundo Castellón al Día - 27/09/2017

Un grupo de la UJI, en un proyecto de información geográfica

Geotec participa en una iniciativa, con socios de doce países, que pretende aprovechar los recursos en este ámbito

CASTELLÓN

La EACEA (Education, Audiovisual and Culture Executive Agency) de la Comisión Europea ha seleccionado el proyecto E04GEO, en el que participa el Grupo de Investigación Geotec de la UJI, dentro de la convocatoria 2017 Erasmus+ SSA –Sector Skills Alliances–, que pretende aprovechar los recursos en el ámbito de la información geográfica.

La convocatoria, orientada al desarrollo de habilidades en sectores profesionales específicos, se centraba en cinco sectores piloto, uno de ellos ‘Espacio-Geoinformación’ en el que este proyecto ha si-

do el único que ha obtenido financiación para cuatro años, en concreto, cuatro millones de euros.

EO4GEO –Hacia una estrategia innovadora para el desarrollo de competencias y la creación de capacidades en el sector de la geoinformación espacial que respalde la adopción del usuario de Copernicus– reúne a 26 socios de 12 países, entre ellos universidades, instituciones y empresas privadas y públicas en activo en el sector de la educación y con conocimientos de tecnologías espaciales y geoespaciales, que busca aprovechar los datos proporcionados por este sistema de monitorización de medio ambiente y seguridad.

La finalidad es potenciar que las empresas e instituciones aprovechen mejor los recursos disponibles para mejorar la economía y mitigar los riesgos medioambientales, así como los riesgos de seguridad como el terrorismo o las emergencias humanitarias.